

**MUNICIPALIDAD DE UPALA
ALCALDIA MUNICIPAL**



**OFICIO NUM. DAMU 0296-2018
UPALA, 31 de julio del 2018**

Señores(as)

**Junta Administrativa, Colegio Técnico Profesional de Upala
Sr. MSc. Adán Carranza, Director Colegio Técnico Profesional de Upala
Coordinadores Técnicos, Colegio Técnico Profesional de Upala**

Estimados señores(as)

Reciban un fraternal saludo y mis buenos deseos de éxito en sus gestiones. El objetivo de la presente es para invitarles muy amablemente a la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de Upala, que se celebrará el día 14 de Agosto del año en curso a las 9:00 am en la Sala de Sesiones de esta institución. El fin de la reunión es conversar con ustedes sobre El proyecto: ***“Rutas alternas de salida de Upala para mejorar la movilidad urbana con enfoque de gestión de riesgo y de desarrollo empresarial”***

Este tema se planteó desde el año 2012, cuando los vecinos de Upala Centro propusieron en un taller la necesidad de buscar la forma de construir una carretera alterna de entrada y salida de Upala. Esta necesidad se justificó desde tres enfoques: el primero tienen que ver con darle a Upala una mejor Movilidad Urbana, en segundo lugar se visualizó desde de Gestión de Riesgo por Desastres Naturales y en tercer lugar, se introdujo el enfoque de Desarrollo Empresarial, ya que la construcción de esa obra permitirá oxigenar más el comercio y zonificar algunas tierras con aptitud de desarrollo industrial.

Esta carretera ya se diseñó (adjunto copia del plano) y tiene su punto de partida en la ruta hacia Delicias a la altura de la entrada al Barrio Venecia y pasa hasta salir unos metros hacia abajo del INA y luego sigue para Salir casi frente a la Bomba Armo para pegar al pueblo con el EBAIS de Upala. Luego esa misma ruta se seguirá desde donde termina la calle del Barrio Betel (Entrada de la CocaCola) para pegar la Ruta N. 4 con la Ruta que va hacia Aguas Claras o Ruta 729 en el Rosario a 500 m del Cachete.

**MUNICIPALIDAD DE UPALA
ALCALDIA MUNICIPAL**



Tal como puede observarse es un proyecto de mucha importancia para Upala y hemos venido trabajando el asunto con algunos ciudadanos que están apoyando el proyecto, entre ello se incluyen a los dueños de las fincas por donde pasa la calle que se han mostrado a favor y están dispuestos a donar el terreno de los 14 m de ley para la construcción de la carretera.

Obviamente esta carretera pasaría por la finca del Colegio, y esa es la razón que motiva para escribirles y abrir este espacio de diálogo.

Agradezco mucho su amabilidad, atentamente


Juan Bosco Acevedo Hurtado
Alcalde
Municipalidad de Upala



Cc/Archivo.